

Solidarité avec les militaires blessés

Le mercredi 14 juin dernier les élèves de la classe Défense du collège Paul KAPEL ont participé à l'opération « Entre deux fleuves – avec nos blessés ».

Ce défi sportif consistait en un relais à rejoindre Saint Georges de l'Oyapock en quittant St Laurent du Maroni, le tout en 3 jours de course à pied ou de vélo. Ce relais était organisé par la Direction Interarmées des Réseaux d'Infrastructure et des Systèmes d'Information et de nombreux militaires y ont participé tout le long du parcours.

Les élèves ont rejoint cette chaîne de solidarité ce mercredi et ont parcourus 4km entourés plusieurs militaires mais également encadrés par leurs deux référents Défense : Le Capitaine CYRIL et Madame CARIOU.

Leur participation avait un sens très important : les élèves ont rencontré des partenaires militaires tout au long de l'année et ils ont pu prendre conscience de l'implication et du danger de ce métier pour ces professionnels. De plus, le dispositif Défense leur a permis tout au long de l'année le développement de valeurs communes à nos deux ministères et notamment l'entraide et la solidarité. A travers ce défi, les élèves ont donc répondu présents pour nos professionnels de la Défense mais ils ont aussi su être solidaires entre eux et soutenir ceux qui en avaient le plus besoin tout au long de la course.

Les élèves remercient chaleureusement la DIRISI de les avoir intégré à cet événement et de manière plus générale, l'ensemble des Forces Armées en Guyane pour leur action quotidienne.

Les élèves remercient également Guyane La Première, présente pour faire de belles images de cette course.

